

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. CÉSAR LUENA LÓPEZ, Diputado por La Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de los establecido en el Art. 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

La respuesta remitida por el Gobierno a la iniciativa con número de expediente 184/8402, indica que la inversión total realizada en el proyecto de inversión relativo al corredor de alta velocidad Mediterráneo-Cantábrico, en La Rioja, en el año 2016 asciende a 4.686.094, 98 euros, ¿cuál es el detalle exacto y pormenorizado de las distintas actuaciones que se han llevado a cabo, bien sean estas relativas a proyectos de construcción, estudios informativos o cualesquiera otros?

En el Congreso de los Diputados a 17 de marzo de 2017



EL DIPUTADO
CÉSAR LUENA LÓPEZ



PORTAVOZ DEL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA
46/P/ovr-80